



**Anwesend:** Felix, Sascha, Ecki, Ersti, Maxi, Tobi, Laura, Jonas, Max D., Marei, Regina, Dunja, Thomas, Jana, Philipp, Frido, Tizian, Marianna

**Protokoll:** Philipp

**Beginn:** 13.07 Uhr

**Ende:** 13.46 Uhr

**Tagesordnungspunkte:**

- 1 Protokoll der letzten Sitzung
- 2 Berichte
  - 2.1 Fakrat
- 3 Erstsemesterwochenende
- 4 Finanzantrag Hütte Erstsemesterwochenende (1. Lesung)
- 5 Finanzantrag Schlüsselkasten (1. Lesung)
- 6 Termine

## zu TOP 1 Protokoll der letzten Sitzung

## zu TOP 2 Berichte

### zu TOP 2.1 Fakrat

Sitzung war am 22.01.

Bericht aus dem Senat: Es gibt einige Institutsneugründungen und -umbenennungen in anderen Fakultäten, z.B. möchte das Institut für Verbrennungsmotoren seinen Namen loshaben. Neu gegründet wurde hingegen z.B. ein Institut für Entrepreneurship. Weiterhin sollen, vergleichbar mit Bemühungen für Gleichstellung, auch Schritte für Diversity unternommen werden. Ein weiteres Thema waren Restriktionen bei der Veröffentlichung bei Forschungsergebnissen im Rahmen von Projekten mit der Industrie. Diese Restriktionen sollen zentral verwaltet werden.

Bei den Berufungsverfahren unseres Fachbereichs gibt es nicht viel Neues.

V38 (das Informatikergebäude) ist derart kaputt, dass in den nächsten 10 Jahren viel saniert oder neu gebaut werden muss. Falls die Sanierung mehr als die Hälfte eines Neubaus kosten soll, wird dieser bevorzugt. Noch gibt es dazu jedoch keine Entscheidung.

Zurzeit wird der SEPUS erstellt, ein großer Struktur- und Entwicklungsplan, der alle 6 (?) Jahre dem Bildungsministerium vorgelegt wird. Darin wird die inhaltliche Ausrichtung der Institute beschrieben, außerdem Pläne zur Neu- oder Wiederbesetzung von Professuren. Offenbar wird längerfristig (ab 2026) die Professur für Leistungselektronik und elektrische Antriebe nicht wiederbesetzt, was mit deren Finanzierung durch eine Stiftung zusammenhängt. Die Vorlesungen sollen von anderen Instituten übernommen werden.

Prof. Weyrich hat ein Problem damit, dass ein Institut der Informatiker in "Software and system engineering" umbenannt wird, weil er Verwechslungsgefahr mit seinem Institut befürchtet.

Prof. Hesselbarth berichtet von seiner Arbeit bei "4ing", einer Organisation, die sich für die Interessen der Uni-Ingenieursfakultäten einsetzt. Der Verein vertritt relativ sinnvolle Dinge, z.B. die Ablehnung eines verpflichtenden Beitritts von Studenten in die Ingenieurskammer oder den Vorbehalt des Promotionsrechtes für Universitäten.



### zu TOP 3 Erstsemesterwochenende

Angebot für Hütte im Schwarzwald (Villingen-Schwenningen) für das Wochenende vom 09.-11.10.2020. 180€  
Anzahlung ist bis 10.02.2020 fällig. Anzahlung wird mit Monika geklärt.

### zu TOP 4 Finanzantrag Hütte Erstsemesterwochenende (1. Lesung)

Es werden 1300€ aus stuvus-Erstsemestermitteln für eine Hütte zum Erstsemesterwochenende am 09.-11.10.2020  
beantragt.

Abstimmung: 0 dagegen, 0 Enthaltungen, alle dafür

### zu TOP 5 Finanzantrag Schlüsselkasten (1. Lesung)

Wie schon in der letzten Sitzung besprochen, wollen wir einen Schlüsselkasten entwickeln, der selbständig regis-  
triert, wer aktuell welchen Schlüssel hat.

Um dieses Projekt doch schon dieses Semester anfangen zu können, hier noch ein getrennter Finanzantrag über  
500€ aus FG-Mitteln.

Abstimmung: 0 dagegen, 3 Enthaltungen, Rest dafür

### zu TOP 6 Termine

- Mittwoch 29.01. 18 Uhr Altklausursammlung auffrischen
- Montag 03.02. 13:05 Uhr Fachgruppensemesterhauptversammlung
- Montag 03.02. 18 Uhr f2sei e.V. Jahreshauptversammlung